

# *La Caravane de la Liberté termine son parcours à Pinar del Rio*

---



La Havane, 18 janvier, (RHC)- La Caravane de la Liberté, une réédition de l'itinéraire entrepris par Fidel Castro il y a 63 ans, a fini son parcours à Pinar del Río, capitale de la province de même nom, dans l'ouest du pays.

Cette dernière étape de la Caravane avec la participation des jeunes de différents secteurs, a commencée dans la municipalité de Los Palacios, jusqu'à la capitale provinciale, à 182 kilomètres de La

Havane.

Le premier secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes de cette province occidentale, Joel Rodriguez, a souligné la fierté ressentie par les nouvelles générations à rééditer l'événement qui a marqué l'histoire locale.

«Les nouvelles générations s'engagent à défendre et à poursuivre l'œuvre construite par nos aînés», a déclaré Joel Rodriguez.

La Caravane de la Liberté est partie de Santiago de Cuba le 2 janvier et elle était accompagnée de jeunes, des anciens combattants et de témoins de cet événement historique.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283249-la-caravane-de-la-liberte-terme-son-parcours-a-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**